



MIXTA MEDIART GALLERY

Association Mixta-Mediart

4 rue du Vert Galant

72000 Le Mans

Focus sur les acquisitions de la ville du Mans

Présentations d'une sélection des acquisitions de la ville du Mans à la galerie Mixta-Mediart Gallery au 4 rue du Vert Galant 72000 le Mans

Du 1^{er} Mai au 31 Mai 2023

Mercredi vendredi et samedi de 14h-19h

Et sur RDV 06 88 41 32 62



<https://mixtamediartgallery.fr>

Vingt-cinq œuvres choisies par l'association Mixta-Médiart dans la collection des acquisitions de la ville du Mans depuis de nombreuses années seront présentées dans la galerie du 1^{er} Mai au 31 Mai 2023.

Le choix de ces œuvres est lié à l'orientation plastique de la galerie qui est de regrouper des artistes utilisant différents médiums.

Le point commun entre tous ces artistes – plasticiens, photographes, artistes numériques, est sans doute d'accepter sa perception intime du réel, chacun avec sa sensibilité et sa subjectivité. Réhabiliter, revisiter le figuratif dans des approches toutes personnelles et contemporaines.

Dans un aller-retour entre le "monde" tel qu'il s'offre au regard et de nouvelles représentations relevant d'un univers intérieur et d'une subjectivité assumée.

Liste des artistes présentés :

Cyril Victor

Muriel Moreu

Chloé Cottalorda

Hervé Bourdin

Olivier de Cayron

Catherine Robinet

Guillaume Brabant

Pierre Dessons

Caroline de Battista

Marie Vandenbeuck

Valérie Dumas

Edwige Blanchatte

Sophie Rambert

Jean-Christophe Fischer

Didier Hamey

Georges Pacheco

Joseph Rowe Dale

Lunat

Philippe Ledru

Marie-Laure Mallet-Melchior

Jean-François Mollière

Philippe Tallis

L'Association Mixta-Mediart cofondée

par Marie-Laure Mallet-Melchior et Olivier de Cayron ouvre une galerie associative en 2022, créant ainsi une dynamique de rencontres, d'expressions, de recherche commune avec des artistes de renommée nationale et internationale.

Expositions, rencontres, conférences, viennent faire vivre ce lieu interactif indispensable à la vie culturelle de la cité.

L'expérience des co-fondateurs de Mixta-mediart depuis de nombreuses années tant sur le plan de l'organisation de manifestations d'art contemporain, du travail en galerie et de l'édition a permis l'émergence de l'association. Leur appartenance à différents mouvements actuels d'art contemporain a motivé le choix d'ouvrir la galerie associative MMG Gallery. Le réseau important, l'expérience du milieu des arts plastiques ont rendu possible cette nouvelle direction réunissant la synergie d'un certain nombre d'artistes qui soucieux, après une période rendue difficile par la Covid, de partager à nouveau des expériences de création et d'expositions.

La vocation de Mixta-Mediart est de témoigner de l'image et de sa transformation. La photographie livre la perception intime des artistes avec une subjectivité assumée, dans une volonté de transformer l'image du réel en allant et venant entre leur univers intérieur et le monde. Cette transfiguration personnelle de la réalité s'appuie, chez tous les artistes de la galerie sur l'utilisation des nouvelles technologies, et le numérique comme outil pour créer de nouvelles images, et donc, de nouvelles versions de la réalité.

Visuel de l'exposition « **Focus sur les acquisitions de la ville
du Mans** »

Marie Vandenberg photographie numérique 2007

